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_~_------ACTA NÚMERO 1/2013 UNO DEL AÑO 2013 DOS MIL TRECE.------------

SIÓN ORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO DE ACATLÁN DE JUÁREZ, JALISCO,
ECHA 31 TREINTA Y UNO DE ENERO DE 2013 DEL DOS MIL TRECE.------------

---------MISMA QUE SE DESAHOGA DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN
LOS ARTíCULOS 29 FRACCiÓN 1, 32,33 Y 47 FRACCiÓN 111 Y DEMÁS RELATIVOS
Y APLICABLES DE LA LEY DE GOBIERNO y LA ADMINISTRACiÓN PÚBLICA
MUNICIPAL DEL ESTADO DE JALISCO, Así COMO EN LO ESTABLECIDO EN LOS
ARTíCULOS 24, 25, 27, 28, 29, 33, 35, 37 y ~S RELA1IVOS y APLICABLES DEL
REGLAMENTO DEL AYUNTAMIENTO DE ~CATLÁNQE;jtJÁREZ, JALISCO, POR LO, . ~

~~ QUE SIENDO LAS 10:00 DIEZ HORAS DEL OlA~J. ~1?AY UNO DE ENERO DEL
AÑO 2013 DOS MIL TRECE, ESTANDO EN l1EM~ .. )DíA Y HORA SEÑALADA
PARA QUE EN LA SALA DE SESIONES DEL·.;Rt.·e. UNICIPAL, SE REUNIERAN
LOS C.C. PRESIDENTE MUNICIPAL, Rt('Sj"n .. '. ", INTEGRANTES DEL H.~fJf _._"
AYUNTAMIENTO DE ACATLÁN DE JUÁREZ, J~LlSCO, PARA LLEVAR A CABO LA
PRESENTE SESiÓN ORDINARIA A LA' CUA~ E. I;RON TE
CONVOCADOS, PRESIDIENDO LA MISMA EL C. UEZ,
PRESIDENTE MUNICIPAL Y COMO SECRET ANDO
AGUILAR COLíN. ..'

1 - Lista de asistencia y verificación de quórum
2 - Lectura y aprobación del Acta de Sesión anteri

-~~_ Propuesta y aprobación del programa agenda
._ Nombramiento del enlace para el citado
ecretario General Profesor ServandoAguilar Colín.
._ Nombramiento del enlace Ii'ltilJit~ál ante SEPLAN
e propone a la Directora de Desarrollo Social, la

---~ utiárrez.
I_ .~._ Se nombre el enlace responsable del programa oportunidades, se propone al
~egidor Octavio Domínguez González.
7._Aprobación de las solicitudes de apoyo para las escuelas:

a) Instructor de banda de guerra, Escuelas Primarias: J. Guadalupe Zuno, Justo
Sierra, Cuauhtémoc, Urbana 941, Urbana 942, David G. Berlanga y Colegio La
Paz, siendo el titular del apoyo el C. Profesor Daniel Ochoa Ramírez, por la
cantidad de $2,100.00 mensuales.
b) Preescolar Exiquio Rico; apoyo para el pago de un intendente, proponiendo al
C. Octavio Partida Cisneros, con un sueldo de $2,040.00 mensuales.
e) Preescolar María Jaime Franco, la cual solicita apoyo de intendente, quienes
proponen al C. Doroteo Yáñez Mazariego, con un sueldo de $2,040.00
mensuales.

I se propone al

PLADEMUN, por lo cual
María Eugenia Ibarra
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d) Primaria Tranquilino Elizondo, solicita el apoyo para la C. Lorena Libier
Mosqueda Toscano, como Maestra de lectura, por $1,800.00 quincenales.
e) Preescolar José Vasconcelos solicita continuar el apoyo para la intendente
Señora María Guadalupe Rodríguez, por $2,040.00 mensuales.
f) Escuela Primaria Benito Juárez TN, en La Resolana, solicita apoyo para la C.
Cintia Fúnez Román, para fungir como maestra de grupo, por $1,800.00
quincenales.

8.- Venta de vehículos chatarra.
. 9.- Pensión del Sr. Ramón Velázquez Cano, Ramón, Prado Zaragoza, Salvador
Villanueva Rodríguez. ~ .s;rll; _g

10.- Propuesta para el pago de gastos fun~ para a allecimiento del personal de
esta administración hasta por la cantidad der$9~OOO.0,.1"" . mil pesos.
11.- Apoyo para el pago de un cartero que apoye a .de México.
12.- Propuesta sobre alumbrado público. J,-
13.- Solicitar se contrate un financiamiento ~. ,
14.- Solicitar se contrate un financiamiento
Públicos (Banobras), así mismo se autorice.a
Secretario General a efecto de que' gestionen,c,
tendiente a la obtención del citado financiamiento
que otorgan las leyes estatales y reglamentos
15.- Asuntos Generales

a) Iniciativa por parte de la Regidor~Ai
16.- Clausura de la sesión.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA
que el día de hoy contamos con la presencia de
Estando presente en primer lugar usted Señor P
gidor Víctor Ángel Suro Carrillo,' la regidora

-~~iego Israel Martín Pimienta, el regidor Octavio
elia Araceli Díaz Flores,' el síndico Lic. Jesú
rturo Contreras Cárdenas, el regidor Feliciano
onzález Cruz, y el regidor J. Jesús Medina
residente que existe quórum .I~9a '7-- ra sesionar".-

~"~; ..' '\':l •
'''''RJ.''

L PRESIDENTE MUNICIPAL 'e. METERlO ca AZQUEZ EN USO DE LA
OZ: "Gracias secretario. Desahogado el primer punto, le pido dé a conocer el siguiente

punto".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

>DI<IIII!t,Ji ~ñl"\r Presidente, le informo
de este Cabildo.

Corona Vázquez, el
as Mendoza, el regidor

la regidora Ora.
, el regidor

el regidor Ricardo
le informo señor

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Bien, señor Presidente, señores
regidores, el siguiente punto es la lectura y aprobación del acta de la sesión anterior, la
cual tienen ustedes en sus manos para su respectivo análisis. Yo tengo la original para
que en su momento se firme, por favor". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Tienen las copias del acta de la anterior sesión que nos hizo llegar el secretario
para su análisis, no sé si tengan alguna observación o comentario sobre la misma".- - - -
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.b-.wr5'TURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Una
regunta: en el caso de que yo no tuve la oportunidad de asistir a la anterior reunión,
. ay necesidad de firmarla? O tiene que quedar así. Le damos lectura y la firmamos y
tiene validez".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Para su aprobación se tiene que firmar si es de su decisión".- - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE VOZ: "Si no asististe a la

"O puedes firmar bajo

protesta si así lo deseas".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EM
VOZ: "Yo nada más quiero hacer la ,
al transcribir las actas, algunos términos j.1u.t::Ut".t~,¡"tI,

no tienen trascendencia, que no se pase tal y-corno
se podrán dar cuenta que se encuentran oaiaoras
no sé si crean conveniente firmarla así o que le

su firma, que en lo sucesivo,
sobretodo hablo de los que

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ ,iK
"

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA
lo sucesivo se hará de la forma en que ustedes
forma para que en un momento dado no se
que algunos integrantes de este Cabildo pudieran
, piniones tal y como suceden. Pero si así lo d

_~~mitir palabras y comentarios que no tengan

iten, en este caso, en
o que lo hicimos de tal
aciones o reclamos de

.estamos asentando sus
posterior trataremos de

,

L REGIDOR J. JESUS MEOINA ORTIZ EN
ontrario, eso de quitar algunas cosas que se
anipulación y debe anotar te}dua..lflltlr'ltetal y como

,,,~;:.,~::,:;,~::t~..

. quisiera opinar lo
puede prestar a

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN
.estoy de acuerdo para que sean más sustanciosas y que no tengan mucho rollo y
li I t'd ' "ap Icar e sen I o comun . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

10 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTANDO SU MANO

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Después de las observaciones y comentarios, ¿aprueban el acta de la sesión
con fecha 21 de diciembre del 2012? Los que estén de acuerdo sírvanse levantar su
mano". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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E ETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Señor Presidente, le informo a
d que con 10 diez votos a favor y 1 uno en contra del regidor J. Jesús Medina Ortiz,
prueba el Acta de la Sesión anterior."- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Gracias secretario, desahogado este punto te pediría continúes con el orden del
día por favor". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERI

uiente punto es la propuesta
sí como el nombramiento
ar dicho programa",- - - -

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "El si
y aprobación del programa "AGENDA DESD~:CO{l.pC4~~ ,""""""",,',
del enlace, quien deberá tener la responsabilldsd para

UEZ CONTINUANDO
CON EL USO DE LA VOZ: "Bien, en este por ahí en sus manos
es la propuesta para autorizar si Acatlán Y nombrar el Enlace;

, .
creo que al igual que ustedes, conocemos de , ncia de lo que es estar dentro
de este programa, pediría si es de su-decísióni tlcipar,tengan a b
pasar al 4°, Punto, que es nombrar el enlace o persona

EL SECRETARIO GENERAL EN USO ,DE
encuentra la solicitud que le enviaron al Presi "
inscriba a dicho programa que consiste en 'certificar de
todas las acciones de gobierno y servicios, desarrollo.de p
un seguimiento, se va evaluando y de cumplir con tddos:;t~s,par municipio se
hace acreedor a $1,000,000.00 (Un Millón de M." N·f· - - - - - - - - - - - - --

se

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDEN,",~~I1II",u<i~;uELA VOZ: "Tengo idea
de manera general, de lo que es este programa, ía secretario que nos
dieran un panorama más amplio de como se ando, si los gobiernos
unicipales anteriores participaron, cómo lo eval llegan los recursos". - -

L SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA
O LOCAL es un programa federal y sí, otros a
echo acreedores al premio y normalmente la re
igura del secretario general, PO..lqug,;dentrode sus
ontacto con todos los departamentós que son actores s. Existe una persona
ue viene a supervisar y darle seguimiento a todas las acciones. En el caso de nuestro

municipio, la persona es Samuel Valenzuela, que a través de formatos y en las V
diferentes áreas va revisando y se tiene que comprobar con testimonios, evidencias,
gráficas, fotos, etc. Para poder calíñcar"> - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "Agregando un

, ,consiste en las acciones de gobierno para lograr el premio al buen gobierno". - - - - - - - ~ ,

~~ EL PRESIDENTE MUNICIPAL EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA VOZ: ~
~ien compañeros, si tienen a bien aprobar que el Municipio de Acatlán de Juárez,

ENDA DESDE
llevado y se han

enlace recae en la
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(LOS REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO)

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Doy cuenta Señor Presidente de
que es aprobado por unanimidad", - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA. VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ:, "Entonc~s qued~ aprobado por unan,~li~,. la p~)cipación del Mu~iCipio de

~~y Acatlan de Juarez, Jalisco en el programa APt:NOA D~§PE LO LOCAL, aSI como el
~~,~ ENLACE el Profr. Servando Aguilar Colín", _~'.:- - - -:;; , '...2>_ - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

,:;,~
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIQ" . AZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Te pediría secretario, nos des a conoce[, ~< 'punto por favor", - - - - - - --

;. '

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE" " Z: "El 5°, Punto se refiere al.'?¡¡;'
nombramiento del enlace ante la Secretaríá de
seguramente tienen ustedes conocimiento sobre
pido al secretario nos amplíe más la información" '.

-
EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA V.OZ: ,.,.",'•.,.<r;..•.:... "

, Le

más de varios que se tienen que estructurar en la admini
sobre las comisiones que les toca desempeñar, tpl es
educación, el de salud, deporte, etc" este lo presidE(~I.Presidente al igual que todos y
su objetivo es fungir como órgano auxiliar del ' < ..' municipal para aprobar,
concretar, coordinar y evaluar algunas accion ' que inciden en el
bienestar social", - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .J

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO
VOZ: "Les comento que ya se hizo la reunión y recibí algunas

I--~~ observaciones o reclamos por parte de ustedes invitados; decirles
que el comité se conformó con funcionarios públ ntantes de
sectores como profesores, campesinos, jóvenes, 8'
trabajan dentro de la administr~9Í.6r\ ..$9h los que sus es que ver o con el
desarrollo urbano, desarrollo socia!;.,',;,raneación, o sea, "al objetivo del consejo". - - . ~

JEL REGIDOR ARTURO CONTRE~S CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Como ~
comentan, todas las comisiones que presiden los diferentes regidores son importantes, g
tal es el caso de la comisión de educación, que yo presido y no estuvimos incluidos en' .~
esa reunión". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "Es básicamente lo
que comenta el Presidente; que invitaron a los que se relacionan de acuerdo al perfil",--

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Mi
pregunta es: en qué momento podemos tener participación aunque no asistamos a la
reunión ni estamos dentro por las comisiones que representamos, cómo y cuándo
podemos intervenir, ¿o estamos fuera?".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "La

espuesta es sí regidor, si pueden participar, aunque no quedan incluidos en el
oplademun todas las decisiones que se tomen en el consejo se darán a conocer aquí

_.-_ en el Cabildo y al final aquí es donde se autorizan las obras y proyectos evaluados y
propuestos por dicho consejo. La finalidad es que si existen, por ejemplo, 100
necesidades de obra, los integrantes evalúen y prioricen y se puedan realizar las que
más beneficien a la gente y nuestra participación es que al final la decisión importante
la tomamos nosotros, que es la aprobación. Agrego, que el comité es totalmente
transparente Y plural porque lo integran diferen"s ~ersonasJje la sociedad".- - - - - - - - -~rt.~.. ~:..~

c::!sJ;;;~~ EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CAROENAs ". DE LA VOZ: "Como por
- - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RIOtf: O EN USO DE LA VOZ:
"Maestros, jóvenes, presidentes ejidales, j ~_{ . s delegados municipales, los
cuales son parte importante porque son lo$_-~~i;.,i nen el contacto directo con los
ciudadanos en las comunidades y son portadores ce las 110 ante
el consejo",- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

9 NUEVE REGIDORES APRUEBAN

EL REGIDOR ARTURO CON~~S CARDE "Quiero
hacer otra observación, yo estoy-~deacuerdo en la , solo que no me siento
parte del grupo, no me tomaron en cuenta, por lo cual, me abstengo de votar",- - - - - - -

, todosEL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ
los consejos son libres y tienen la apertura
sea funcionario público o no; a lo mejor solode voz y no
son bienvenidas de todo mundo".- - - - - - - - - - - - _;- - - - - - - - -..' .. "

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO COROl~A:·.:r.w._wu
VOZ: "No hay problema, ya lo comentaron, aquí
aprobación. Bien, después de la discusión y acl
nombrar el enlace que fungirá como coordinadora
propuesta es la Sra. Maria Eugenia Ibarra Guti r
irecta ya que ella es la directora de desarro

sírvanse levantar su mano por favor' '-::- - - - - - - -

el análisis final y su
punto, se requiere de

de dicho consejo, y mi
r una relación y afinidad

estén de acuerdo

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Gracias, continuamos con el siguiente punto"> - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "De acuerdo".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDORJ. JESUS MEDINA ORTIZ EN USO DE LA VOZ: "Yo voto en contra".- -

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Le informo Presidente, que ha
sido aprobado este punto con 9 votos a favor, una abstención y uno en contra".- - - - - - -
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SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "El siguiente es la propuesta y
aprobación del enlace del programa de Oportunidades. Punto 6".- - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, mi propuesta para llevar a cabo esta responsabilidad es el regidor Octavio
Domínguez González, esto es a petición de la señora María Ibarra, quien funge como
directora de Desarrollo Social, que es la estancia donde SEDESOL hace llegar los
recursos para todos los beneficiarios de dicho programa federal".- - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CAR~. EN USp DE LA VOZ: "Al final de
~~.-lJt cuentas, ¿cuál es la función específica de didlO enIEice?".~ ·c, - - - - - - - - - - - - - - - - - --

EL REGIDOR FELlCIANO GONZALEZ TORRESt

N USO DE LA VOZ: "El
ble, pero ante la Secretaría

enlace con representatividad
malos manejos".- - - - - - --

LA REGIDORA DRA. DELIA ARACELI
programa de Oportunidades, es la señora
de Desarrollo Social y las comunidades
avalada y aprobada por el cabildo para estar

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO "~""""""
VOZ: "Realmente es más trabajo y responsabil
tiene".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

trabajo del enlace sería estar checando las personas que
que están solicitando que cumplan con los requerimie,n~Q$.porp

. '" '"

el
o

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CO ..._""Ir.: 'v,~"""-",,,UEZEN USO DE LA
VOZ: "Básicamente eso es regidor Feliciano, ce realmente la personas
que están dentro del programa son las que lo Bien, pues repito, mi
ropuesta es el regidor Octavio, por lo cual les :si están de acuerdo lo

manifiesten levantando su mano".- - - - - - - - - - - -
_":";¡"'''II:''

11 REGIDORESAPRUEBAN LEV

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA
e 11 regidores, los once están a fav9(', por lo cual,

"

, le informo que
unanimidad".- - - - -

OZ: "Pasamos al siguiente punto, que es el séptimo, por lo cual, pido al secretario nos
lo dé a conocer",- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

__~ ) EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "El siguiente punto se refiere a la
~ aprobación de algunas solicitudes de apoyo que han hecho llegar algunas escuelas, las

cuales se encuentran en su carpeta. Todas han sido dirigidas al Presidente con (j
atención al regidor Arturo Contreras Cárdenas, titular de la comisión, y fueron r, ~

analizadas por el equipo de trabajo de la dirección por indicaciones del Presidente y del ~
regidor. Y bie~, pueden ustedes revisar que la primera petición es la continuación del :s.
apoyo de un Instructor de banda de guerra, un servicio que ya se venía dando a' ~
escuelas como Justo Sierra del Cerrito, Cuauhtémoc de Miravalle, J. Guadalupe Zuno ~
de Bellav,istay Colegio La Paz, en la pasada administración".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - C/\
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L PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "En este punto, que es el 7, tenemos por ahí copias de todas las solicitudes y
podemos obviar el ir inciso por inciso, propongo desahogarlo por completo, o sea todas
las solicitudes, por ejemplo, en la propuesta para la persona que solicitan como
instructor es el Profr. Daniel Ochoa Ramírez, así el inciso b), el Jardín Exiquio Rico del
Cerrito solicita apoyo para un intendente y la propuesta es Octavio Partida Cisneros.
Estos puntos es nada más ratificar lo que ya estaba. Ya contaban con un apoyo de la
administración pasada, lo cual no se les ha dado porque fa!taba retomarlo y aprobar la
ratificación aquí en Cabildo. Y de hecho, ellos,¡fl8n,:seguidcfasistiendoa las escuelas y
brindando el servicio y para no alargarnos e i~to por . ",",- - - - - - - - - - - - - - - - - -.. .

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ .:E;,~~,';.
solicitudes, los directores lo especifican y;: ,",

1f;,ifi
indicados para cubrir"> - - - - - - - - - - - - - - - - -'k;';"~,'·It~·
EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDé¡ " N USO DE LA VOZ: "Sobre eso

: LA VOZ: "Checando las
""":

ichas personas como los

es el punto y yo si pido todo el apoyc'para 'las escuelas
al mismo Presidente que los ha recibido también
dichas solicitudes, se comunican vía telefónica y
en espera, los propuestos comentan sobre lo (.llJlMC,;\I'M' •.¡""

eso pregunto la .siguiente situación como ~ manA-¡~;riá1
anteriores, se les pagaría retroactivo a octubre, para n
respuesta como 1,0 acordaríamos, incluso, estar al"~9.dj~Flt~del
no dudo que lo aprobemos, pero ¿cómo quedaría?":.-'

y podría traernos
IJV!h\AIIIP sí se les apoye y

no se les puede
ían con el trabajo

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMA~I!IU
creo que lo ideal sería tomar la decisión de si se
roblema estaría en que se cerró un año, se cerró

_~lf-y autorizar un pago retroactivo a octubre al
consecuencias para comprobar o justificar, lo
sigan trabajando pero hablarlo con ellos, conven
pagar retroactivo, pero el premio o beneficio sería
y que por sí mismo lo decidan".- - - - - - - - - - - - - - -

, J,t~~~.I~i:;;~(¡-'~
EL PRESIDENTE MUNICIPAL 'e~"eMETERIO CORO

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Regidora. son apoyos que nos piden, ya dependerá de nosotros analizando las
posibilidades de que si podemos o no podemos en base a recursos presupuestados
para el rubro de educación y podríamos dar la negativa informando a dichas escuelas-s.
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. ~ \' VOZ: "Yo mediando un poquito, como lo pide Arturo, porque hacia él es la exigencia, no

~ ~od~;~:r~~~i~~~ ~?~~_~~~~s_~~I_~ñ_O_~~s_a~~:~~~o_~r~~ _n_o_~~r~~~~~~~t~~ac~i~~a~

LA REGIDORA AlOA YUSEL FRIAS MENDOZA EN USO DE LA VOZ: "Una pregunta
respecto a este tema: ¿es responsabilidad de nosotros como ayuntamiento hacer los(3
pagos de los intendentes de dichas escuelas?".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - (
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una ecesidad de las instituciones educativas y la Secretaría no cubre dichas
laza~.----------------------------------------------------------

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Les
comento que esto no es nuevo, históricamente otras administraciones han venido
apoyando a las escuelas con el pago de personal, unas más otras menos, y si nosotros
lo podemos hacer, pues adelante".- - - - - - - - .;.~....-~- - - - --:'-:,-- - - - - - - - - - - - - - - - - - -

¿t.•. '. . ¿,/ :1-

~~. EL REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ EN -usq~~_-.- .~VOZ: "Bueno, yo escucho
con frecuencia declarar al Secretario de EdlJ' ,_ 'io Gloria M. sobre que la
Secretaría de Educación no necesita apoYOS1''''~ _,~'''' us propias normas, pero la
verdad es que no cumplen y no cubren todas ,< - des, tal es así que los padres
de familia tienen que seguir pagando cuotas a . que las autoridades educativas
declaran que dichas cuotas no son obligatoriáS;'-Oéuando
aumentan y los obligan a cubrirlas, lo delicado es
en cubrir las necesidades de las escuelas y se
reciben, en gran parte, a veces, los directora..
muchas veces van a parar a las mismas ca e
ha tocado vivirlo en Bellavista. Lo digo porque yo
computadora en la primaria y se perdieron, "aL·parecer robó.

J:." '.'

Desafortunadamenté esto pasa y algunas escuela~ se~,"hantenido que manejar con
apoyos externos; no con recursos de la Secretaría - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CO¡RO¡_::r'il7J~C1U
VOZ: "Creo que nos queda claro que es respon
no la lleva a cabo y aquí nosotros como
Juárez, y también como padres de familia, y bue

--......~
EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN
los puntos ya se señalan los apoyos con sueldo
contemplados?".- - - - - - - - - - - - - ~.:"':; - - - - - - - - -

.. '.;:'7'~; r

~1~~~~?;t·~,,¡
EL REGIDOR ARTURO CONTE1t(S CARDENAS EN U
es que yo les había manejado de inicio de que existe un antecedente en tesorería de lo
que venían percibiendo; no en nómina porque no están en nómina, creo que es a través
de orden de pago".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - G
EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "Exactamente ese ,~
tipo de apoyos se cubren por orden de pago y casi siempre es mensual".- - - - - - - - - - -.~

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA ~
VOZ: "Si regidor Ricardo, aquí los oficios ya manifiestan lo que venían ganando y los ~
que sin especificar sueldo ya existe el antecedente en tesorería. Bien, si no hay c:::.>
comentarios sobre este punto pediría si están de acuerdo de ratificar estos apoyos lo <..3___
manifiesten levantando su mano".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

S.E.P. pero simplemente
nicipio de Acatlán de

"'.~I"\nr',., a consideración".- - -

ara antes aquí en
no, ¿ya los tienen

DE LA VOZ: "La situación

Acatlán de Juárez, Jalisco,México C.P. 45700Portal de L6pez Cotilla #11
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~
Aprobación de las solicitudes de apoyo para las escuelas:

Instructor de banda de guerra, Escuelas Primarias: J. Guadalupe.luno, Just~ Sierra,
Cuauhtémoc, Urbana 941, Urbana 942, David G. Berlanga y Colegio La Paz, siendo el
titular del apoyo el C. Profesor Daniel Ochoa Ramírez, por la cantidad de $2,100.00

mensuales.

b) Preescolar Exiquio Rico; apoyo para el pago de un intendente, proponiendo al C.
Octavio Partida Cisneros, con un sueldo de $2,040.00 mensuales.

. c) Preescolar María Jaime Franco, la cuáft¡IÓita a.~i,o de intendente, quienes
dl.~~ proponen al C. Doroteo Yáñez Mazariego, con un s~e,I.éi . 2,040.00 mensuales.

..v::

d) Primaria Tranquilino Elizondo, solicita el a,
Toscano, como Maestra de lectura, por $1,8 .'

e) Preescolar José Vasconcelos solicita conñ ;.~ "poyo para la intendente Señora
María Guadalupe Rodríguez, por $2,040.00 mensuales.

. Lorena Libier Mosqueda

11 R~GIDORES APRUEBAN lEVAN

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ:.."Presid'. ' • ~ , "'r

puntos que se han' discutido referente a los apóy1)s,:'á~l_asdiferentes escuelas son
aprobados por unanimidad de 11 votos a favor".- - - . - - - - - - - - - - - - - - - - --

f) Escuela Primaria Benito Juárez TN en La
Cintia Fúnez Román, para fungir como maestra

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO, -. ~ ~'SI

OZ: "Pediría que el regidor O$,y~É)s amplíe sobre

sobre la venta de

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO
VOZ: "Bien, agotado este punto, 'solicito al

EL SECRETARIO GENERAL EN OSO DE LA
la propuesta del regidor Octavio Dominquez res
vehículos chatarra".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EN USO DE LA

L REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ GONZALEZ EN USO DE LA VOZ: "Claro que
sí, de acuerdo a la comisión que me toca, que es Patrimonio Municipal, nos dimos a la
tarea de investigar la situación en que se encuentran estos vehículos que se ~
ncuentran en el rastro en estado de abandono, por ahí les paso las fotografías queU

muestran dichos vehículos. Como pueden apreciar, están en un área donde por ser el r 4
rastro debe estar limpio, sin embargo, estos vehículos abandonados representan un~
foco de infección y anidan plagas como roedores y basura. Por esto mi propuesta a que ~
se vendan o buscarles un provecho, ya que están como chatarra porque no sirverr ~
igual, si alguno de ustedes tiene alguna propuesta sobre que se puede hacer, adelante, . t:::.)
o sí les interesa adquirir alguno, la propuesta está abierta"_-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -~

Portal de López Cotilla #11 Acatlán de Juárez, Jalisco,México e.e. 45700
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PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
OZ: "Aquí el punto se refiere concretamente a la autorización para que se vendan
ichos vehículos que efectivamente como ya se señala, están en estado de chatarra. El

regidor Octavio ya tiene acercamiento con un posible comprador pero no existe el
compromiso, igual, si alguno de ustedes les interesa alguno o conocer a alguien que le
interese, está abierto, que se acerque y se negocia"-- - - ------------------------------------------

EL REGIDOR FELlCIANO GONZALEZ TORRES EN USO DE LA VOZ: "Si podemos
¡

. en el campo o uso
a persona? Porque creo
precio, echarlos a andar

beneficiar algunas personas que les interese H~~a su
", ~.......

personal, ¿o pretenden vender el paquete c ..,,_',alELa "
que si puedan existir interesados para adqúíñríos a

t b . "para su ra aJo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EM
VOZ: "Estamos abiertos a eso reqidor, la
interesen".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - _- _- _- .:..-

es venderlos a quienes les

EL REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ GONZAL
reunión pasada con los delegados rnanítestaron
camioneta conocida como "tolva" para la receI
Valencia".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

cuentas es patrimonio dei.Ayuntamiento y si se le OOEIde:
vendan".- - - - - - - '_- ..:.,-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO
VOZ: "Bien, sobre este punto, si están de acuerdo
avantando su mano".- - - - - - - -,- - ~- ~- - - - - - - -

UEZ EN USO DE LA
ón sirvan manifestarlo

11 REGIDORESA~RUEBAN
,

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA residente que fue
aprobado por unanimidad de 11 votos"._- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

:', ,~',~ ~:I

EL SECRETARIO GENERAL.'':'', "---SO DE LA punto No. 9 es sobre la
pensión de los señores Ramón Velázquez Cano, Villanueva Rodríguez y
Ramón Prado Zaragoza, trabajadores que pertenecieron a la plantilla de este municipio
y que fallecieron en accidentes de trabajo en diferentes administraciones, cabe
mencionar que es un caso similar al de las escuelas porque en el caso de Ramón \J
Velázquez Cano y Salvador Villanueva Rodríguez, ya existe un punto de acuerdo que ~
en su momento de fallecimiento se aprobó por la administración en turno, entonces .
sería solo la ratificación si así lo deciden, no el mismo caso el de Ramón Prado
Zaragoza que fallece en esta administración".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - §
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA~
VOZ: "Aquí al igual que el punto No. 7, nada más sería ratificar los apoyos de 2 de los 3 -'--
casos que ya existe en antecedente Yen lo que se refiere a Ramón Prado, me gustaría

Portalde ~ce6ViIPJ.l'1qpiniones".- - - -AcatTán-óe-Ju-áréz~jállsco,1féifco- - - - - - - - - - - - - - - C~P.-4-5700
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EL PRESIDENTE MUNICIPAL c. EMETERIO
VOZ: "Coincido en la forma de pensar del
manejamos que el apoyo sea solo en nuestra
ue el punto quede corno un compromiso

_.-¡;~dministración y los que vengan.a futuro tomen
pues, analizando más e(caSo, íos,señores
bueno, el punto de acuerdo 'la estaba y se ciones en que
estaban, pero con sl.compañero Prado 000.00 (Seis Mil
Pesos 00/100 M. N.) mens sacando ese recurso.
i propuesta es que se le dé , creo que sería considerable, $1,500.00

(Un Mil Quinientos Pesos 00/100 M. N.) por quincena, creo que la familia estaría de
acuerdo, comparando con los muchos pensionados que reciben $1,400.00, $1,500.00
al mes, creo que es un apoyo razonable $3,000.00 (Tres Mil Pesos 00/100 M. N.)
mensuales".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Mi propuesta es pues $3,000.00 (Tres Mil Pesos 00/100 M. N.) Mensuales".- - - - ~

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Es muy
buena la propuesta y coincido en que si se les da por junto pronto se les agotaría y es

Portal de López Cotilla #11 Acatlán de Juárez, Jalisco,México c.P. 45700

."
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REGIDOR DIEGO ISRAEL MARTIN PIMIENTA EN USO DE LA VOZ: "Se podría
. . d . .,,,anejar una In arnruzacron .- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _- _- - _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Sí, habría que estudiarlo porque ahorita hay que pagar pensiones y si se sigue
decidiendo con todas las personas que fallezcan a donde vamos a llegar. Ahorita son 3
y después se puede volver insostenible".- - - - - - - - - - - - - - - - _- - - - - - - - __- - _- - __-

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN
tema, por ahí en una hoja informal la señor .. '. roa~ .
Zaragoza nos hizo llegar la solicitud de que,~ 'pueda
con una cuota mensual. Sabemos que es una
de él y creo que para eso estamos aquí para
a un acuerdo que puede ser pensión, fi
mucho al ayuntamiento, pero claro, conforme

DE LA VOZ: "En este

~- • t. ,

con su indemnización o
que dependían en parte
más conveniente y llegar

n,... algo que no impacte

EL REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ
sobre ese tema, cuando sucedió el caso de Salv
intervine y muchas veces se da el caso de que I
dinero por junto y cuanto les va a tardar,
dolientes. Yo siempre me he inclinado por
puede ser una pen~ión que es de por vida, pensión,
puede ser al 60·,uotro.porcentaje, pero que se.a
un pago estoy seguro que'pronto se lo gastan y ,

Medina, porque no lo
in llegar a una pensión,
sualidad solo en esta
base al antecedente. Y

EL REGIDOR DIEGO ISRAEL MARTIN PIMIENTA EN USO DE LA VOZ: "Serían
$90,000.00 (Noventa Mil Pesos 00/100 M. N.) al año".- - - - - _- - _- - - - - - - _- - _- - __-

Tels.(387) 7720505,7720004, 7720128, FAX:(387) 7720244
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-~ejor que sea mensual pero a mí se me ocurre como lo proponíael regidor Jesús

W ~;~i~~:n~~~aS:e:i~~Ó~'?~: _I~~_o~~~í~_~~~~~i~~r~~~ó~_~~:~d_O~~~_~:~~~~~_~~:~~~

EL SINDICO LIC. JESUS TONAITUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Bueno,
yo coincido con todos respecto que debemos ser conscientes y humanitarios pero no
coincido en que no debemos de decidir cómo deben gastar su dinero, en el caso de sus
familias, pero sí es importante darle una revisada a cada caso y si tienen hijos
beneficiados en edad escolar, podríamos exi . '*>sun a la comunidad, que
correspondan con algo, además, ver si lo q ¡.. • . les vi~ .
Ley".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

incapacitado mucho tiempo y me comentaba que
batallaba con los medicamentos y p~r.qerecho se , en mi manera
de pensar, por eso estas viudasjajt.;er, recibir el porque si no lo hacemos
podemos ser sujetos a que nos'"dé~~nden. Es mi opinión i manera de pensar... y lo
pongo a consideración".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ·
Ramón, ¿no tiene hijos menores?".- - - - - - --

LA VOZ: "En el caso de
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

LA REGIDORA DRA. DELIA ARACELI DIAZ
su esposa trabajan aquí en el ayuntamiento".- - - .

USO DE LA VOZ: "Su hijo y

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS ~ARDE
importante homogenizar los 3 casos, si es ~I60

"Sería

EL PRESIDENTE .MUNICIPAL C. EM
VOZ: "Podemos d~jarlo así, al 60% para los 3 .-_-_..- - - - - - - -

;: .'.. 'f
EL REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ EN USO _'-"~":"':V'LJL:
pensar del síndico Tonatiuh pero no coincido,
representantes sociales, no nos representamos
facultad de decidir por los demás como le hace el
icieron para proteger a las personas, por e'

durante muchos generando ..oerechos y benefici
familiares y nosotros estamos para cuidarle y
recursos de acuerdo a derecho. .'. tal es el

A

nos olvide que somos
_ , y como tenemos la

la Unión, las leyes se
adores que trabajaron

entregársele a sus

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "Una opinión
respecto a lo que comentaban de bajarle la pensión a lo que ya estaba acordado, de
manera legal sería anticonstitucional, estaríamos incurriendo en una irregularidad que \j
podrán refutarnos con una demanda. Creo yo que depende de nosotros tomar ta, ~
decisión solo en el caso de Ramón Prado, que sería un punto de acuerdo nuevo, hacer~
I ... "a negociaclan .- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Dos 3
cosas tienen razón: que no podemos disminuir la pensión en el caso de los que ya~
estaban, pero habría que ver cómo está el punto de acuerdo, pero además, como

Portal de López Cotilla #11 Acatlán de Juárez, Jalisco,México c.P. 45700
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h sotros no tenemos prestaciones, esa pensión está ilegalmente hecha o sustentanda y
bonando a lo que dice el regidor Jesús Medina, necesitamos revisar bien el problema
atacarlo de fondo, necesitamos o seguro social u otra propuesta, porque con 5

emandas que nos hagan nos parten. Ahorita traemos una demanda de una persona
que ya van $675,000.00 y otros $600,000.00 de otra persona de Los Pozos y con 2 o 3
más, pues nos vamos a la ruina. Por eso yo les voy a promover un esquema y todos
lIevémonoslo de tarea y en otra sesión opinamos que puede ser a través del seguro
social, pensiones, ramo 38, etc.".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - I - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

~~5.... LA REGIDORA DRA. DELIA ARACELI DI/"V*.~oVJ"!I.a;;.;,
ser el Seguro Popular en caso de la
saber cuál es el problema; que la gente no va
No se da de alta solo en acudir,"- - - - - - - - --

USO DE LA VOZ: "Puede
beneficios. Es muy bueno
peles para que se los den.

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ
se refiere al servicio médico porque en generar

LA VOZ: "Eso es en lo que
ión ahí no interviene".- - - - - --

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CA

ue

EL REGIDOR ARTURO CoNTRERAS CARDE
un área de oportunidad para prevenir el que
económicamente".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

, nos pueda afectar

Portal de López Cotilla #11 Acatlán de Juárez, Jalisco,México C.P. 45700

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN
pasada contrató un servicio con Pensiones del
es que hizo las retenciones y nunca las aplicó y
ese proceder".----.---.-------------------.-------.------\

~*-o4ll-

. "La administración
final incumplió y lo peor
~~'lClU'CI inconforme por

EL REGIDOR J. JESUS MEDINA si les voy a pedir
que revisemos la opción del
institución, si me gustaría ver la de incorporarlos,' . que yo pague el 100% de
las cuotas, a mí lo que me interesa, salir con una pensión del seguro".------------------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
OZ: "Creo que ya nos estamos desviando del tema, la propuesta ahí está, nos queda \]

claro que son 2 compañeros respetaríamos por ahorita lo que ya están en actas
~ pasadas, pero sí pediría al Síndico y al Secretario General revisen en qué condicio~es" j
~ están y el caso de Ramón Prado, pues que sea como ustedes les parezca. Yo OPInO~

~ que sea el 50%, ustedes el 60%, ¿cómo lo ven?".------------------------------------

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Hay 2 propuestas, solo en el caso ~
del s~,ñorRamón Prado, que sea el 50%, los que estén por esta propuesta levanten su~
mano .--------------------------------------------------------------------------- ----...........

Tels.(387) 7720505,7720004, 7720128, FAX:(387) 7720244
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3 REGIDORES LEVANTAN LA MANO.

~p~~;=,~!:~~~e~!~~~~~~~:~~~~~~-=~--~__I!~-~-~_:_~~-~~~~~~~~~:~
8 REGIDORES LEVANTAN LA MANO.

EL SECRETARIO GENERAL CONTINUANDO CON EL USO DE LA VOZ: "Le informo
Presidente que son 8 votos a favor del 60% y 3 al 50%; por lo cual queda aprobado que
el Sr. Ramón Prado recibirá un apoyo men que ya percibía, y el caso
de los compañeros RamónVelázquez y Sa uedan como estaban y se
haría su respectiva revisión para un poste

11 REGIDORES'APRUEBAN

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA

con el orden del día".---------
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMET
VOZ: "Bien, agotado este punto, pido al sec~e1

< •

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DEo,.

propuesta del pago de gastos funeraries.
ayuntamiento hasta por la cantidad de $9,000.00

10 se refiere a la
anal del

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO
VOZ: "En este punto que podemos
que son situaciones no previstas y de hecho ya nos pasó
el caso de Ramón Prado, Debido a esto se nOS"
servicio por esta :'cantidad mencionada. Es
administraciones ya se venía dando, de hecho,
de Ramón pero no se ha pagado por no existir
gravoso y pues con esto estaríamos preparados
tipo, sería algo humanitario de nuestra parte, por
anifestarlo levantando su mano" .---------.---.------

en otras
)llfJ~.~~~ dio el servicio en el caso

_creo que no sería muy
ler otro suceso de este
que si están de acuerdo

sidente, que es,
aprobado por unanimidad de 11 votos a·favor".-----

·ti-:¿;
EL PRESIDENTE MUNICIPAL' .
VOZ: "Adelante secretario".-------------------------------------------------------------------------------

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Continuando con esta sesión les
informo sobre el siguiente punto, que consiste la solicitud de apoyo para el pago de un
cartero municipal, en sus carpetas está el documento enviado por Correos de México".-- c3
EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "Respecto a eso r j
compañeros, me di a la tarea de investigar después de conocer el caso, para ver en "b
qué consist~ay sí, me di cuenta que realmente si se requiere. Sabemos que el Servicio ;j
Postal Mexicano no es una empresa de lucro, es del Gobierno, y sigue existiendo ::3
aunque ya se usa la tecnología, mucha gente que recibe correspondencia en todas las~
delegaciones y estas llegan aquí a la cabecera y se tienen que repartir y no tienen ese
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rsonal, que antes era Joaquín, pero sabemos que se imposibilitó- Esperamos que si
Correos de México cubre la plaza, este apoyo sería provisional".-------------------------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Es un apoyo el que nos están solicitando y sería como un empleado del
ayuntamiento, por lo cual, nosotros podemos proponer y beneficiar alguna persona que
daría este servicio y aquí decidimos el monto, que podría ser de $2,000_00o $2,200_00

- ' I ?"por qUIncena ¿que es parece - ---------------------------------------------------------------------

DE LA VOZ: "Pueden ser

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERI_ ...-",
VOZ: "Está bien $2,000_00(Dos Mil Pesos
¿qué les parece, lo dejamos de esa manera?

EZ EN USO DE LA
nos el impuesto si lo hay,

por favor con su voto"---------

11 REGIDORES APRUEBAN

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA
es aprobado por unanimidad"_-----------.----.-----...,f,

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EM
VOZ: "Bien, continúe por favor secretario con

EL SECRETARla,GENERAL EN USO DE LA
cambio de las luminarias de alumbrado público".

EL PRES~DENTEMUNICIPAL C. EMETERIO
VOZ: "La solicitud del regidor Octavio que nos,
información respecto al estado del alumbrado públi

de manera general

~ ~EL REGIDOR OCTAVIO OOMINGUEZ
respecto a esto, hemos recorrido el municipio en
tenemos un padrón del total de lámparas que h
con un rezago de hasta de 2 años que no se arreg
que a ustedes y al mismo Pr~~te, la gente se

. ~." "-';J¡IF"

solución, y pues creo que aquí es....donde debemos rev Y solucionar que se va a
hacer. Al final de cuentas, esto beneficiaría también a la seguridad pública. Les informo
también que se les entregó a los delegados un planito para que contabilizaran el total
de las lámparas y son de 1,800 aproximadamente".----------------------------------------

LA VOZ: "Con
delegados y ya

promedio de 260
algunas y al igual

cercado para exigirnos dar

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA \...:5
VOZ: "Habiendo escuchado el reporte y conociendo la urgencia de resolverlo por las
presiones de la gente y los beneficios en cuestión de seguridad por las noches I:S
debemos resolverlo- Mi propuesta es cambiar todas las lámparas de vapor de sodio por ~
lámparas tipo led, una lámpara muy ahorradora y que no perjudica al medio ambientey ~
que su luz es más clara, y bueno, tiene varias ventajas respecto a su durabilidad .~
también. Les comento que existe un decreto donde el Gobierno estableció que para el~
2014 todos los municipios deberán de cambiar sus luminarias por este tipo de luz por
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stiones sustentables del medio ambiente, por lo cual, podemos ir adelantándonos
pecto a este tema. Existen ya pláticas con proveedores y estamos revisando
zaciones. Puede ser caro este cambio, pero les comento que esto funcionaría de la

siguiente manera: viene la empresa que decidamos, cambian todas las lámparas y
como son ahorradoras, se reflejaría en el pago a Comisión Federal de Electricidad, y
con ese ahorro que se dejaría de erogar se estaría abonando al pago de las lámparas.
Actualmente se pagan $400,000.00 (Cuatrocientos Mil Pesos 00/100 M. N.) de servicio
por el gasto de energía, incluyendo los edificios públicos, pozos, pero de alumbrado
público se pagan alrededor de $200,000.00 ( 'entos Pesos 00/100 M. N.), esta
cantidad seguiría erogándose y serviría par deuda con el ahorro, que
sería alrededor del 60%".---.--.--------.-----------.-...,-.

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS LAI~UII:

decir que el ahorro sería de $120,000.00 (

DE LA VOZ: "¿Quiere
esos 00/100 M. N.)?".-------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. E
VOZ: "Un aproximado. Y se irían al pago

EL REGIDOR DIEGO ISRAEL MARTIN PI"IEN
tiempo duraríamos pagando esta deuda?":------ ...'--"""

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIGrco
VOZ: "El conven.ioes,por 15 años pero se puede
yo que si lo déeidimo's,.por una sí sería un gran:
para dar seguridad y más calidad de vida a la
comentario".---.---.--------.---------.--.-------.-- ..-------~~

municipio, ese es mi

L REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ
autofinanciable, daríamos un servicio
desembolsaríamos ningún centavo".-·---·--·_-·---·

VOZ: "Sería
social y no

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARO
interesante 'y de beneficio solo que debemos rev
cómo quedaría el convenio para.
.tenemos". ;

LA VOZ: "Muy
ulas y puntos de
dineros que no

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "No le hemos dado respuesta a ningún proveedor, son varios y la mayoría otorgan
una garantía respecto al funcionamiento de cada lámpara de 5 hasta 10 años. Si fallan
simplemente la cambian, por ahí está la muestra en lo físico para que la revisen, es una, ~
lámpara de tercera generación con la garantía ya mencionada".--------------------------------U
EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: Sol~- ~
mencionar que si ya el Gobierno lo está exigiendo, pues adelante, pero si pedir que'b
cuando se vaya a ejecutar la obra se presente el proyecto donde se especifique la ~
eficiencia y el ahorro, así como los beneficios a la población y que ese proyecto pueda ~
estar también a la disposición de la gente en un momento dado, que sea justificable".---~
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PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
Z: "Creo yo que ya intercambiamos, valoramos los pro y contras de este proyecto,
lo cual, pido su aprobación para realizar las gestiones necesarias sobre el cambio

de luminarias".--------------------------------------------------------------------------

11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERI'
VOZ: "Comentarles compañeros regidores, que.
necesidades que hemos enfrentado como ªyú
de recurrir a algún financiamiento hasta ahorita,
a proveedores, etc. Pero bien sabemos '
acercan y en lo particular a mí como Presid
más aquejan al municipio, por lo cual si
requerir de algún recurso' extra. Existen deITla:SlaafMf' erno
Federal y Estatal pero sa~úimos en espera sobre , porque el cambio de
gobierno que está én puerta, específicamente en , tiene todo parado
respecto a programas y otros beneficios; estos os que a casi todos el
ayuntamiento le tiene que poner, que el peso a , etc., y hay que estar
reparados porque si no contamos con la parte q panda, esos apoyos se

\~~~~ os van, por eso mi petición de la aprobación pa financiamiento, no para
gastarlo de manera indiscriminada, sino que tener do para cuando se
abran las ventanillas de .les programas, presenta contaría con lo
que tengamos que ponerle nosotros. Como pod I punto 13 y 14,
tratan sobre lo mismo, el primer9:.e!¿i9licitar el . que es hasta por
$5,000,000.00 (Cinco Millones d~~s 00/100 M. N.), o punto que es el No.
14 del orden del día, que consiste en: contratar un fin ciamiento con el Banco
Nacional de Obras y Servicios Públicos (BANOBRAS), donde, de contratarse,
podríamos enfrentar gastos como los que pudieran generarse con las luminarias u otros

~ de cost~s elevados..Existe pues esa .petició~porque es un~ ~ecesidad. = e~tuv~eron
por aqut personas del Banco Mundial realizando el ofrecimiento del financiamiento \.:3

~, desde $1,000,000.00 (Un Millón de Pesos 00/100 M. N.) hasta $100,000,000.00 (Cien ~
~ Mil Millones de Pesos 00/100 M. N.) o más, no tiene límite. Aquí la petición es que 10~
~ analicemos y po~amos contratar un cr~dito por monto que pO,dríaser 50,0.100 millones §

~ ~ero solo tomanamos lo que se requiera, algo como una linea de crédito y tener el "
~ontrol de solo gastar lo necesario en el momento que se requiera. Claro que cada que~

se tuviera que requerir de recursos se pediría la autorización a ustedes como Cabildo y ~
lo demás ahí permanecería sin tocarse para nada hasta un nuevo requerimiento".---------

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: Le informo Presidente que ha sido
aprobado por unanimidad de 11 votos a favor".----------------~-----------------------------------

~~.~,,~ ~....~
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETE~ONN;»AZQUEZ EN USO DE LA.~. «~ ,

VOZ: "Por favor secretario, da lectura al sigufénte puQto".~-------------------------------
""'¿ -1-

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE .No. 13, solicitar se contrate

Portal de López Cotilla #11 Acatlán de Juárez, Jalisco,México C.P. 45700

Tels.(387) 7720505,7720004, 7720128, FAX:(387) 7720244

18



2012·2015

~44il.
Acallón de Juárez
TIEMPO DE CUMPLIR

L REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Sobre este
tema, se habla de que el punto 13 y 14 van de la mano, donde se solicitan esos créditos
y que estarían involucrados el Presidente, el Síndico, Tesorera y Secretario General
para firmar cualquier convenio. Pero todo préstamo al final tiene que pasar por Cabildo
para autorizar y revisar montos, fines, obras, etc. Creo yo, ¿no?".--------------------------

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "Yo lo veo bien, en
el transcurso del año, cuando se abran los programas, en ocasiones no puede uno
entrarle por la falta de recursos y con esta opción gues no tendríamos problema".---------

. _" ~
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERJ(f.- ..RONA-YAZQUEZ EN USO DE LA. . ~·r
VOZ: "Recibimos mensualmente las partiCipac~., ""'"~"mos que para obra nos
alcanza si contratamos una línea de crédito¡i- . ,J.b, de $6,000,000.00 (Seis

.J ,~~

Millones de Pesos 00/100 M. N.), esos 6.mil!"' os pagar en el año pero los
podemos convertir en 12 o 18 con los progr,a "ir así. Por eso si contratamos
podemos estar abonando mes con mes y ten
aplicarlo a obra pública".---.--.-------.--.----~- ..:...------::-",.-e .."..------.---.--.

EL REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ EN
hacer referencia a este punto para ponerlec:.Ul1~_IQí.
responsables de este crédito serían los que oci'lI!l",...m~·I"NíHS:íriftl'

'"algo sajemal, ustedes serían los responsables como ya lo
contra, porque se tJan vi~to siempre cosas raras,
maquinaria que á~ban dé" traer el Gobierno del 't:l51taal0

malos manejos y otros casos más".---..--------.--- ..---~~~..:.....?-,---.-- ..--------- ..---..----------

L PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CO~"~~':l;1I''''''M
~~,.-,:o: VOZ: "Es muy claro regidor, y muy bueno I aquí los únicos

responsables del buen uso o mal uso que se I
presidencia y para este caso, dicha responsabili
y lo que son las cosas,. tenemos que pedirles
compromiso, pero así son las leyes y hay que su

JEL REGIDOR ARTURO CONTRERAs.~iCARDEN
1 " ~ b!, v ti

importante, yo en el caso, traigo;<~as solicitudes ma de educación y pues
con esto habría la posibilidad de cubrir la mayoría de las necesidades".---------------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, pues discutido el tema, que les parece si por su similitud juntamos los dos
puntos 13 y 14, creo que él lo que se refiere del crédito del Fondo Municipal puede ser r )

a la voz de ya, que es hasta por $5,000,000.00 (Cinco Millones de Pesos 00/100 M. N.) '-5
Y el punto 14 tendríamos que definir sobre qué monto nosotros teníamos considerado ( ,J

_..s;;¡;::~_.,que fuera por $40,000,000.00 (Cuarenta Millones de Pesos 00/100 M. N.) pero pueden"b
er más, pero recuerden que solo generaría el recurso que se tenga que utilizar, así~ ~

...__.....-oue antes de votarlo pongámonos de acuerdo por cuanto sería".------------------------------ 8
EL REGIDOR VICTOR ANGEL SURO CARRILLO EN USO DE LA VOZ: "un~
comentario, las personas que vinieron no~ decían.esto e~ como abrir una cartera v tú
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drías utilizar solo lo que requieres, pero esto es como los seguros, es mejor tenerlo y
, no necesitarlo. Como lo de la Cruz Roja que se está gestionando poner una base aquí

.~ ue funcional al 5 X 1".----------------------------------------------------------------------------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, entonces ¿por cuánto sería?".------------------------------------------------------------

EL REGIDOR VICTOR ANGEL SURO CARRILLO EN USO DE LA VOZ: "Yo opino
que sea por $100,000,000.00 (Cien Mil Millones de Pesos 00 M. N.)".-------------------......~~

EL PRESIDENTE MUNICIP

EL REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ E
$40,000,000.00 (Cuarenta Millones de P

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ
podrían ser $50,000,000.00 (Cincuenta

. "Mi propuesta sería por

LA VOZ: "Me parece que
00 M. N.)". -------------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EME'EI~Id
VOZ: "Muy bien compañeros, después .
coincidimos en que los montos de los fin~nQÍami
manera: a) Contratar un ñnanciarniento 'ante e
hasta por $5,000,000.00 (Cinco Millones de
financiamiento con el Banco Nacional de
la canti~ad:de~i5O:'~~®0.00 (Cincuenta Mil
al Lic. T6n~titlhje~(d~~~~(i,im,ientoy revise en
a consíderación 'e$tóa.2\puntos que mencionan
i están de acuerd~,lo'manifiesten levantando su

, pongo
de crédito, pidiendo que

10 REGIDORES APRUEBAN LEV

L SECRETARIO GENERAL EN;',USO DE LA
Ovotos a favor y 1 en contra de la regidora Aida

_ .......y, Oa favor la condición que·qu~da .asentada del
_~eslinde de toda responsabilidad que

convenios. Por lo cual, quedan aorocaccs

le informo que existen
; y dentro de los

Ortiz que se
rmantes de los

VOZ: "Bien, gracias, pues continuemos, le pido al secreta nos dé a conocer lo que
sigue".-------------------------------------------------------------------------------------------------------

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "El último punto señores regidores
corresponde a asuntos varios, por lo que les pido manifiesten quienes van a participar".- es
~~z!~~~~~~~~o;k:;~u~oc~:~:~,~~~-~-=-~-~-=-~~~-=-=~--~~~~:~~~:~--~~~
EL REGIDOR VICTOR ANGEL SURO CARRILLO EN USO DE LA VOZ: "Les entrego j
información para su análisis sobre el proyecto de la terminación del hospital. De hecho j
e puse en contacto con el Dr. Leobardo Alcalá, Diputado Federal, buscando 10~

apoyos porque es un compromiso que tenemos como ayuntamiento y en lo particular yo .
Acatlán de Juárez, Jalisco,México C.P. 45700
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iero aplOOvecharlas amistades que tengo para que en un corto tiempo podamos tener
otros servicios y bueno este grupo que nos presenta este proyecto (MARATEC), grupo
de empresarios que quieren tomar el hospital para su terminación y en 2 meses se
tendrían servicios como rayos x. les dejo la propuesta para su estudio. Les comento
también que tenemos muy avanzado las pláticas con la Cruz Roja para que pronto se
instale la base aquí en Acatlán como punto estratégico, algo que beneficiará mucho a la

I . 't t . t 11pob acion y naso ros como ayun arruen o .------------------------------------------------------------

L REGIDOR J. JESUS'"MEDlfJA70RTIZ EN U
reocupación por el pmbletrirdeiagu9 que aqu
ablando de Bellavista, se acercan tiempos
osotros como sindicato hemos do

Ique provee de agua algunas, ponernos a trabajar en la
solución de este servicio bási otro tema, se me acercado personas del
tianguis de aquí de Acatlán solicitando mi intervención para que ya no los muevan, que
ahí se encuentran ya adaptados y que la gente empieza a acudir, después de que los
movieron de la calle Delicias y creen que es lo que más conviene ahí donde están".------

que están realizando al
e fueron entregados en

su revisión y ya en la
entrar a su aprobación."---

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO
.~IIñ+':a,. VOZ: "Gracias regidor Suro, de hecho me

igual que todos, resalto lo del medicam
Valencia para el dispensario médico. Bien,
siguiente reunión lo retomamos para si lo

EL REGIDOR VICTOR ANGEL SURQo
"Continuando, quiero comentarles tambi~n
hospital y ofrecieron el apoyo con .am¡DUlsnCl8

así como 15 becas para estudiar enfermería: y
solicitud que nos hizo llegar el DIF sobre la
cubrir sus gastos respecto a sueldos y el
subsidio qu,e/ecib~n de aquí del Ayuntami .

EL p~ESJDeN·Te MÜ~ICJPAL C. EMETERIO
.>.."", ',.:','<'"

VOZ: "Sobre ese t~illáqUisiera que se con
, , ,_o .:

urge atender porque en realidad los sueldos
ezagados .y no se contemplaron en lo presupu
ooemos hacer la modificación Y aumentar ese

~~""""'.....¡ ara enfrentar sus necesidades"~_._._--------_.---._-

el

es una problemática que
.adores si están muy
cual vamos a revisar si
es lo que utilizan ellos

, específicamente
es se bajan y

no cerrar la llave

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA es
VOZ: "Se ha estado estudiando el caso del tianguis y sí teníamos considerado moverlosi,
pero llegamos a la conclusión que lo que más conviene es que se queden ahí, por lo

__ ~_.)' cual manifestarles regidor, que el tianguis ya no se mueve. En lo que se refiere al(
roblema del agua, lo sabemos y aceptamos porque efectivamente fue un compromiso ~

de campaña de todos los que encabezamos los proyectos como aspirantes a la ~
presidencia y les informo que a la fecha se ha atendido en lo posible de acuerdo a~
nuestras posibilidades y recursos. Tal es el caso del arreglo del equipo del pozo de
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ellavista, donde aprovechamos también para dar una buena limpieza y desazolve, ahí
tenemos pozo y bomba para rato, se está estudiando la viabilidad y funcionamiento del
ozo de los tapones para resolver el abasto en Valencia y mejorar y ampliar el servicio

__ .....__de Bellavista y concluyo diciendo que el crédito que se aprobó el día de hoy, gran parte
se utilizará para dar solución no solo en Bellavista, sino también en las demás
delegaciones como Los Pozos y Miravalle, donde el servicio es muy irregular, en La
Resolana también se está en plática con los dueños de un pozo para equiparlo y
ponerlo a funcionar"_--------------------------------------------------------.------1"'--------------.---------------.------------

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CA
respecta a mi comisión, educación, les .
hemos estado trabajando en equipo con la di
Paloma N. Ramos visitando las escuelas
hoy entre otras, decirles que en
necesidades y rezago en lo que resPE~t(if{,
necesidades se resuelven por medio _
pedirles la aprobación para apoyar a '-Jás~~.,uJ;"CI;:)
Escuelas de Calidad, que funciona al' pé~Qa
depositan y el programa les otorga otro t~.filto,
apoyo de algunas pero sabemos que hay rtl,áS

EL PRES.IDENJE MUNICIPAL C. EMETERI
• • ~. - ..... 1 I ' ",

VOZ: "¿cuánto es la. .~,,!\ig~d que solicitan?".
", - . ':,,'-~~.;:";

DE LA VOZ: "En lo que
nformó el consejo y que
la Profa. Lupita Álvarez y

solicitudes que aprobamos
cuenta que existen muchas

. y gran parte de estas
los programas,

LA

L REGIDOR ARTURd' 'CONTRERAS CARDEN
¡..._,¡c;--w...,...ela te!e secundaria de Los Pozos solicita $25,000.

jempio".---------------.--------------.--.--------------.--.------

EL PRESIDENTE MUNICJPAl C.JEMETERIO
OZ: "Que les parece si le.:deiá.r:ni>·s.en$15,000
amo promedio para todas Ja$·'qúe.:.sQliciteny q
ue sí están participando en él programa para p
i es así les pido lo manifiesten do su

ar $20,000.00, como

idencias oficiales
. ¿Les parece?

11

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Presidente, le informo que el
apoyo para las escuelas de educación básica que participan en el programa Escuelas
de Calidad por la cantidad de $15,000.00 (Quince Mil Pesos 00/100 M. N.) fue C3
aprobado por unanimidad de 11 votos a favor".------------------------------------------------------- .s

( ..)

"'--~ EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "GraCiaS!

~

.. '. compañeros regidores, quiero pedirles su aprobación para otorgar uniformes escolaret'
_ a todos las alumnas y alumnos de nuevo ingreso de las diferentes primarias del

~~;~~~~4'~~~~-:~~~~~~~-~~-:~~~~~~~:~~~~~-:~~~~~~:~~~~'ó..-
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..
PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA

OZ: "Que les parece compañeros, en lo particular se me hace bastante buena la
etición y creo que con lo presupuestado podríamos cubrir este gasto que sin duda
yudaría mucho en la economía de los padres de familia. Pongo a consideración la

propuesta del regidor Arturo y si es de su parecer les pido lo manifiesten levantando su
man()".------------------------------------------------------------------------------------------------------------

11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

LA REGlPORA DRA. DELIA ARACELI DIAZ
I apoyo aconórnico para el Asilo de Ancianos".

o señor Presidente que
s que ingresan a 1°. De

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE L ~:uLe'
la dotación de uniformes para el ciclo 201~~2014'
primaria es aprobado por unanimidad".-----------·---·

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETI¡;RtQ.~-(~
VOZ: "Hablando de uniformes, a raíz de
muchos equipos de fut bol, quiero pedirles .
deportivo a cada uno de los equipos de·fu( bol
categorías, previamente habiendo pedido- eotlzaci
un mejor precio. L() ponqo a consideraclón y
m a no'' .--- ..--- ..---.----,------------.--- ..---.----'-----------.----.-¿:..

11 REGIDORES APRUEBAN

EL SECRETARIO GENÉRAL EN USO DE LA
propuesta sobre la,.~~aci6n·de uniformes deportivo

que esta
aobéida por unanimidad". -----

DE LA VOZ: "Solicito

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO
VOZ: "Existen dentro del presupuesto partidas
ejemplo que sea para un asilo pe¡;-opodrlamos

al, no especifica por

EL REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ GONZAL
que los regidores aporten lo que.~L~~~amiento L.Iu<::¡ua

EL PRESIDENTE MUNICIPAL··i~.~TERIO CO
VOZ: "Que sean $200.00 (D()scient()s Pesos 00/100 M. N.) mensuales rebajados de
nómina, dando una cantidad de $2,200.00 y el ayuntamiento que ponga esta misma

~___;::;¡~~ cantidad mensual para sumar $4,400.00 (Cuatro Mil Cuatrocientos Pesos 00/100 M. N.)
mensuales, especificando que el compromiso solo sería en esta administración, si así I()
deciden maníñéstenlo con su voto". --------------------------------------------------------------------- V

~ 11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO. ~

~ EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Le informo señor Presidente que ~
.' esta propuesta ha sido aprobada por unanimidad de 11 votos a favor". ------------------------ ~

LA REGIDORA DRA. DELIA ARACELI DIAZ FLORES EN USO DE LA VOZ: "Corno <;s._
es saoíoc oor ustedes, cada Semana Santa se ubllca el módulo de la Cruz Roja aoui e41]5700

Portal de lbpez Gollrla #11 A:catlán dé Juárez, Ja Isco,Méxlco -C;.P.
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I".,\I.. ....... ~LA REGIDORA AlOA. YUSEL FRIAS MEN
informarles sobre los intercambios- culturales
municipios. Esto respecto a mi comisión; sin compañeros
regidores que no estoy teniendo.el yen lo días teníamos un
compromiso con el grupo Prof. municipio de San
ristóbal de la Barranca para a en sus fiestas pat y teniendo agendada la
amioneta urban con tiempo, nos cancelaron unas horas antes, buscamos otro medio
de transporte para cumplir con ese municipio donde ellos aportan los viáticos y
combustible solo había que pagar la renta del vehículo y no me apoyaron, por lo cual,
tuvimos que cancelar a última hora. Por eso quiero solicitarles que se realice un .
convenio con alguna empresa de transporte para contar con el servicio cuando se (j
requieraeneláreadecultura,turismo,deporte,educación,etc:.-----------------'i

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA g
VOZ: "Bien, vamos a revisar este caso regidora y buscaremos la posibilidad de que
contemos con ese servicio pidiendo algunos presupuestos a transportistas y por lo cuaí ~
queda pendiente para la siguiente sesión".-------------------------------------------------------------~

TIEMPO DE CUMPLIR
2012·2015

•..--el crucero de Los Chorros y en coordinación con Protección Civil del Ayuntamiento
atienden todo tipo de emergencias a la población así como a los pacientes y se les
apoya proporcionándoles la comida, por lo cual, solicito su aprobación para que
tesorería cubra el gasto que genere la comida de los integrantes de dicho módulo
durante la Semana Santa."---------------------------------------------------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Si están de acuerdo con la propuesta de la doctora manifiéstenlo levantando su
mano por favor" .------------------------------:--------~-;-----------------------------."" . ,

11 REGIDORESAPRUEBAN

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE L.,.. . Presidente, le informo que
vor".----------------------------esta propuesta es aprobada por unanimidad ..

EL REGIDOR DIEGO ISRAEL MARTIN PI
estos meses de gobierno, en coordinaciófl ~
recorriendo los espacios deportivos y recreativos, aoemas-ee
diagnóstico para nuestro proyecto y en nuestro
padres de familia solicitando el apoyo por pa
gastos de pasaje, ya que asisten a entrenar a gíDl(eM!l~~~
de Guadalajara, lo pongo a consideración
apoyo".-_".;.'--_,.,...---.---- ..--.---,--.-------.--.-..,--~.~----.---.---;

EL PRESIDEIQ"Te.M~NlctPAL C. EMETERIO cOlIQJi\~"'f!.2~QU
VOZ: "Bien, creo yo que tendríamos que analizar sobre todo, para
comprobar si realmente dichos jóvenes están asistIE~~;j~t:~tq hagan por escrito y que
presenten evidencias. ¿Les parece? y que la mi deportes lo valore y lo
vemos en la siguiente sesión ¿de acuerdo?".------

o

LA VOZ: "Quiero
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REGIDORA AlOA YUSEL FRIAS MENDOZA EN USO DE LA VOZ: "Gracias señor
residente. Les paso un documento donde les propongo la formación de un comité para

las fiestas patronales, dicho comité lo encabezaría el Presidente Emeterio y algunos
ncionarios que tienen esta responsabilidad, así como algunos ciudadanos que

normalmente participan en las fiestas patronales de julio. Analicenlo por favor, ¿qué les
parece?".-----------------------------------------------------------------------------------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "¿Esta propuesta sería solo para la Cabecera o también para las delegaciones?".-

LA REGIDORA AlOA YUSEL FRIAS MENDOZA EN USO DE LA VOZ: "Bueno, mi
propuesta es solo para Acatlán, pero se puede estudiar para adaptarlo a las demás
delegaciones".----------------------------- ---------------------------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, pues entonces nos esperamos y se manda a revisión este punto.
Continuamos señor secretario".--------------' -------------------------------------------

~
EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "8ian- señor p,i nte, ahora

• > - I:<tf

tiene la palabra el regidor Feliciano". ."

EL REGIDOR FELlCIANO GONZALEZ. TORRES 'EN
compañeros del Cabildo, señor Presidente, quiero sor'
Bellavista, la camioneta urban para ser utilizada como trans rinos que
van a Talpa en marzo. Dicho vehículo sirve para llevar sus maletas, o en su caso, algún
peregrino que presente problemas de salud o cansancio, además solicitan un
paramédico para atenciones médicas si se requieren Q como prevención".------------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Regidor, le pediría que se ponga en"~
correspondientes para su gestión, que lo rnejop- .
darle respuesta a las personas que requieren de '.

::Hoo~~T

las dependencias
ra por escrito para

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA idente, le comunico
que se han agotado todos los puntos del orden del que le pido nos haga el
honor de cerrar la sesión con la clausura de los trabajos dél día de hoy".-------------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
OZ: "Gracias secretario, gracias compañeros regidores por su asistencia y
articipación. Bien, siendo las 15 quince horas con 55 cincuenta y cinco minutos del día

31 treinta y uno de enero de 2013 dos mil trece declaramos formalmente clausurada
esta sesión, levantándose el acta correspondiente para su constancia, la cual fue
firmada de conformidad por los que en ella intervinieron, quisierony pudieron hacerlo,\.j'~) ~_~_~~~~:~:~~_~_:_~:~:~~:~_~_~:=::e~T:~~~_~~~~::~~:~:_=:~~:_~_::::_~=~~-----t

.~ ( ~

~

~
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PRESIDENTE MUNICIPAL:

__-,·1.

;: ':~:~--'~'~.._)~,
~

GO ISRAEL MARTíN
PIMIENTA.

REGIDOR:

C. J. JESUS MEDINA ORTIZ ' C.

SECRETARIO GENERAL:

erJLlJA/'-4 .~
PROF . SE-RVA~AGUILAR COLíN.
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